



PROFILE

Maximice su
productividad
y **ganancias**



eProductivity
Software

Un rendimiento de calidad

Profile es un sistema de control de procesos de bucle cerrado que ha revolucionado el rendimiento de las corrugadoras.

El sistema inspeccionará la forma del cartón producido en el extremo seco, luego analizará el perfil de deformación en alta resolución y realizará ajustes en tiempo real para procesar los parámetros en el extremo húmedo. Profile ofrece una gran reducción de desperdicios, mayor calidad y consistencia en la producción. Todo esto combinado significa que su productividad y ganancias pueden aumentar considerablemente.

eproductivitysoftware.com

Opte por la precisión láser y aumente la autosuficiencia de su corrugadora. La detección automática y la corrección inteligente de cartón deformado garantizan un control de calidad mejorado. Este sistema probado es confiable, permite una acción rápida en la corrugadora y brinda monitoreo de calidad y corrección en tiempo real. Los datos de deformación también se registran con fines de rastreabilidad y análisis.

CONTROL DE BRAZO ENVOLVENTE AVANZADO

Los brazos envolventes se controlan para mantener una transferencia constante de energía a sus papeles en todo el rango de velocidad, reaccionando a los límites de temperatura definidos y la medición automática de la deformación.

CONTROL DE TEMPERATURE DEL PAPEL

La temperatura del papel se mide en puntos clave del proceso, lo que, combinado con los métodos de control avanzados de Profile conducen a un calor óptimo, una unión estable y le brindan la capacidad de controlar la condición del papel.

AHORRO DE ENERGÍA Y MATERIA PRIMA

Además de reducir los desperdicios de deformación, el sistema Profile estabilizará su proceso y reducirá la variación en la calidad de su cartón corrugado, permitiéndole producir más con menos.





Cartón perfecto en todo momento

Los productos innovadores de Escada ofrecen soluciones para toda la planta, perfectamente ubicados para maximizar el potencial de su operación. Nuestros sistemas están diseñados de manera modular y se interconectarán con cualquier otra máquina o sistema de control, lo que le permitirá construir con Escada desde abajo, hasta llegar a una solución completa.

SYNCRO 7

Armonía perfecta. Máximo rendimiento.

PROFILE

Maximice su productividad y ganancias.

CLARITY

Rastreabilidad y análisis.

OPTIMA

Gestión de papel única y eficiente.



CONTROL DE VELOCIDAD INTELIGENTE

El Control de Velocidad Inteligente de Escada aumenta su producción empujando automáticamente su corrugadora a su velocidad máxima mientras asegura que se mantenga la calidad.

El software analizará los parámetros de producción y proceso, y luego presionará al operador para que acepte velocidades más altas que las vistas anteriormente para esos pedidos. Nuestros clientes se han beneficiado de un aumento de hasta un 10% año tras año en la producción facturable después de usar el Control de Velocidad Inteligente.



SMART SETPOINT

Smart Setpoint complementa el sistema de Control de Procesos de Profile establecido, agregando un control de receta múltiple que se puede seleccionar automáticamente según la temporada, el ancho del cartón u otros factores.

SSP también le permite monitorear sus recetas en tiempo real, con qué frecuencia se usan en modo automático y también si está operando de acuerdo con la receta, factores muy importantes que le indican si necesita adaptar sus recetas. Y, por último, Smart Setpoint le brindará la capacidad de analizar el éxito de sus recetas, vinculando el rendimiento del cartón (deformación u otras métricas) para brindarle las respuestas que necesita.



TIENDA DE REPUESTOS

Escada Parts Portal, donde pedir repuestos para su sistema Escada nunca ha sido tan sencillo.

Tomamos el catálogo de piezas de repuesto y lo pusimos todo en línea en una tienda web fácil de usar. Simplemente navegue por la lista de repuestos, seleccione sus requisitos y presione el botón de pedido. ¡Nunca ha sido tan fácil mantener su solución Escada en perfecto estado de funcionamiento!



escadapartsstore.com

ESCADA KNOWLEDGE CENTRE

Escada Knowledge Center es una plataforma de aprendizaje en línea para clientes de Escada inscritos en un contrato de mantenimiento CCS activo.

Completa con una cartera integral de recursos de capacitación, esta plataforma educativa ofrece a los clientes una biblioteca de videos con contenido útil de capacitación y mantenimiento, creada específicamente para proporcionar contenido audiovisual de tamaño reducido y fácil de seguir, cada uno adaptado a un tema específico.



bit.ly/EscadaKnowledgeCentre



eproductivitysoftware.com



eProductivity Software es un proveedor global líder de tecnología de software para producción y negocios específicos para las industrias de embalaje e impresión. Las ofertas de software integradas y automatizadas y las soluciones puntuales de la compañía están diseñadas para permitir el crecimiento de los ingresos e impulsar la eficiencia operativa y de producción. eProductivity Software tiene su sede en Pittsburgh, Pensilvania, con oficinas en todo el mundo. Con más de treinta años dedicados a brindar la mejor tecnología de su clase a las industrias de embalaje e impresión, la filosofía arraigada de la empresa es que eProductivity Software tiene éxito cuando sus clientes prosperan. Para obtener más información, visite www.eProductivitySoftware.com